

EL MERCURIO  
MIÉRCOLES 27 DE ABRIL DE 2011

---

Planteamiento:  
Polémica por  
dichos de obispo  
Silva sobre  
homosexualidad

Sostuvo que “no es conveniente que un homosexual sea sacerdote”.

NELLY YÁÑEZ N.

Polémica provocó el planteamiento del obispo de Valparaíso, Santiago Silva, quien —al dar a conocer el Protocolo y ante una consulta sobre las exigencias de ingreso al sacerdocio y la homosexualidad—, sostuvo que “no es conveniente que un homosexual sea sacerdote”.

El primero en reaccionar en contra de este planteamiento fue el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), que preside Rolando Jiménez.

“Mientras la Iglesia Católica pretende dar un paso adelante en torno a la justicia que merece un sector social, como son los menores de edad, da un paso atrás al dañar al mismo tiempo la dignidad de otros, las minorías sexuales. Esto demuestra que la Iglesia no entiende que los derechos humanos son universales, interrelacionados, interdependientes e indivisibles y que toda señal que apunta a lo contrario no es más que una cortina de humo”, señaló.

Por su parte, el abogado José Zalaquett, de destacada defensa en materia de derechos humanos, se mostró partidario de que “se sincere la realidad, de que hay una minoría significativa dentro de la iglesia de orientación homosexual; que no se discrimine dentro de la Iglesia ni de ninguna organización por orientación sexual y que reforme el celibato”.

---